



RINGKASAN

ANNISA RIZKA AMELLYA, B. Sistem Akuntansi Piutang pada PT Enseval Putera Megatrading Cabang Solo (*Accounting System of Account Receivable in PT Enseval Putera Megatrading branch Solo*). Dibimbing oleh ABDUL KOHAR.

Perusahaan dalam menjalankan proses bisnisnya menggunakan berbagai sistem penjualan, salah satunya sistem kredit. Sistem kredit ini akan menimbulkan adanya piutang pada perusahaan. Piutang merupakan komponen yang penting dalam proses bisnis.

Penulis melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PT Enseval Putera Megatrading Cabang Solo yang berlokasi di jalan Amarta Raya No 08 Area Sawah Ngabeyan Kartasura Sukoharjo pada 24 Januari sampai 19 Maret 2022. Teknik pengumpulan data yang dilakukan diantaranya observasi, wawancara, studi Pustaka dan dokumentasi dokumentasi. PT Enseval Putera Megatrading Tbk sudah berdiri sejak tahun 1988, perusahaan ini bergerak dibidang distribusi farmasi dan alat kesehatan. Tujuan dari praktik kerja lapangan ini untuk menguraikan kebijakan piutang, dokumen dan catatan yang digunakan pada sistem piutang, mengidentifikasi prosedur dan bagan alir pada sistem akuntansi piutang dan menguraikan sistem pengendalian internal yang sudah diterapkan.

PT Enseval Putera Megatrading memiliki kebijakan piutang yaitu pengecekan kondisi piutang, pembayaran dengan mospay, pemberian plafon kredit dan opname faktur setiap 3 bulan sekali. Fungsi yang terkait yaitu pada sistem akuntansi penagihan yaitu pada *salesman*, SSD, DM/FSS/KSSK/KSA, Gudang, Ekspedisi, Collector dan Kasir. Bagan alir yang membentuk sistem akuntansi piutang yaitu, prosedur penjualan, penagihan piutang dan pelunasan piutang. Dalam sistem pengendalian internal, praktik yang sehat dengan dilakukannya opname faktur setiap 3 bulan sekali dapat meminimalisir kerugian perusahaan.

Kata kunci: PT Enseval Putera Megatrading Cabang Solo, Piutang, Sistem Akuntansi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.